



TÉMOIGNAGE EMPLOI

Benjamin - 25 ans



Benjamin, 25 ans est inscrit à la Mission Locale depuis août 2021. Il était en arrêt maladie suite à un grave accident de travail survenu en juillet 2020. Ancien employé de cuisine en restauration et ne se sentant plus en capacité d'exercer ce métier, il cherchait à pouvoir se reconverter dans autre chose. Le métier de professeur de cuisine l'intéresse, pour pouvoir valider ce projet et après accord médical, il a pu, grâce à la Mission Locale, effectuer deux stages : en Maison Familiale Rurale et dans un collège. Ces deux stages ont été très positifs et l'ont conforté dans l'idée d'aller vers ce métier. En parallèle, la mise en place d'un bénévolat a eu lieu au Centre Social Jacques Percereau à Saumur, accompagné d'un animateur, il a animé des cours de cuisine.

Néanmoins, vivant seul en logement autonome et voyant que l'arrêt maladie allait s'arrêter et ne pas être prolongé, il a repris rapidement une recherche d'emploi. Après accord médical, il a travaillé dans la restauration sur un poste de chef de partie tournant.

Benjamin a dû reprendre un emploi.

Trouver un travail est nécessaire pour subvenir à ses besoins.

Après accord médical, Benjamin travaille aujourd'hui en CDI en mi-temps thérapeutique sur un poste de chef de partie tournant.

